

Descarta Sheinbaum conflicto entre Adán y Monreal: se revisó la agenda



La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que la reunión entre la Secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, el coordinador de Morena en el Senado de la República, Adán Augusto López y el coordinador de la misma bancada en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, fue para revisar la agenda legislativa.

Luego de los desacuerdos públicos entre los funcionarios representantes de Morena en las cámaras, el día de ayer se reunieron en Palacio Nacional y la mandataria mexicana informó, durante su conferencia matutina que, “vimos la agenda de cierre y de inicio del próximo año”.

En ese sentido, resaltó que incluso se discutió la posibilidad de tener un periodo extraordinario, sin embargo, no detalló dicho planteamiento. Así mismo, mencionó que, “son nuestros adversarios quienes hacen grande el tema, pero incluso se sacaron foto con la secretaria de gobernación”.



Posteriormente, Sheinbaum Pardo explicó que durante la reunión se habló sobre el movimiento de transformación que representan y luego de asegurar que no existe conflicto entre los coordinadores, hizo un llamado a todos los funcionarios públicos para que no olviden que fueron electos por el voto de los mexicanos.

“Todos los que somos parte del movimiento y particularmente quienes tenemos un puesto de elección popular, debemos tener en mente siempre lo que representamos para el pueblo de México, hablamos de ello y hay mucha unidad entre nosotros”, finalizó la presidenta.

<https://mexico.quadratin.com.mx/descarta-sheinbaum-conflicto-entre-adan-y-monreal-se-reviso-la-agenda/>